

## LAPTE L'orgue de Barbarie pour fêter le 15<sup>e</sup> anniversaire des 7 Lunes

La place de Lapte est devenue, pour un soir, le lieu scénique des Sept Lunes. Les airs de l'orgue de Barbarie ont fêté dans la simplicité le quinzième anniversaire du Festival. La « boîte à vent » a déroulé des dizaines de cartons perforés en ressuscitant de nombreuses chansons du patrimoine. Livrets de chants en mains, ce sont les spectateurs qui étaient invités à faire la lecture des textes et ils ne se sont pas fait prier.

L'intarissable orgue du pauvre a offert sa musique « si vraie, si vivante et si jolie » comme dans le texte de Prévert dès 17 heures. Kiki et Vonvon, deux troubadours ligériens, aussi infatigables que leur instrument, ont baladé le public au cœur de la chanson française témoin de son temps. De *L'amant de Saint-Jean* en passant par la *Complainte de la butte*, du *Petit vin blanc* à *La Java bleue*, de *Mistral gagnant* à *La*



■ Kiki et Vonvon et leur « boîte à vents ». Photo DR

*France de Ferrat*, le souffle de l'orgue a ressuscité une myriade de textes tous repris à l'unisson.

Un repas campagnard

était servi avec la lune pour complice et en fin de soirée, le gâteau d'anniversaire était partagé dans une franche amitié. ■